
ГОСТ  7702.2.2-93, Мясо птицы, субпродукты и полуфабрикаты птичьи. Методы выявления и определения количества бактерий группы кишечных пал...
Poultry meat, edible offal, ready-to-cook products. Methods for detection and quantity determination of coliform bacteria (Escherichia, Citrobacter, Enterobacter, Klebsiella, Serratia)

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93


ГОСТ  7702.2.2-93, Мясо птицы, субпродукты и полуфабрикаты птичьи. Методы выявления и определения количества бактерий группы кишечных пал...
Poultry meat, edible offal, ready-to-cook products. Methods for detection and quantity determination of coliform bacteria (Escherichia, Citrobacter, Enterobacter, Klebsiella, Serratia)

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93


ГОСТ  7702.2.2-93, Мясо птицы, субпродукты и полуфабрикаты птичьи. Методы выявления и определения количества бактерий группы кишечных пал...
Poultry meat, edible offal, ready-to-cook products. Methods for detection and quantity determination of coliform bacteria (Escherichia, Citrobacter, Enterobacter, Klebsiella, Serratia)

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93


ГОСТ  7702.2.2-93, Мясо птицы, субпродукты и полуфабрикаты птичьи. Методы выявления и определения количества бактерий группы кишечных пал...
Poultry meat, edible offal, ready-to-cook products. Methods for detection and quantity determination of coliform bacteria (Escherichia, Citrobacter, Enterobacter, Klebsiella, Serratia)

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93
http://gostexpert.ru/gost/gost-7702.2.2-93

